

Deux cents personnes à la réunion « anti Linky »

Moëlan-sur-Mer - Publié le 17/06/2016 à 04:03
[écouter](#)



Le collectif « Linky, non merci, Sud-Cornouaille » a exprimé ses inquiétudes devant environ 200 personnes. |

Ils étaient 200 personnes environ, à participer, mercredi soir, à la réunion publique du collectif « Linky, non merci Sud-Cornouaille ». Composé de citoyens de Riec, Moëlan et Clohars, le collectif s'est étoffé, avec l'arrivée de citoyens des environs de Concarneau.

Inquiets des perturbations environnementales, et pour la santé, que pourrait générer l'installation des compteurs Linky, les membres avaient fait appel à deux intervenants extérieurs, Danièle Bovin et Alexandre Rusanov, qui ont exprimé, eux aussi, leurs inquiétudes. « **Les compteurs que nous avons aujourd'hui, ont une durée de vie de 60 ans. Les Linky dureront, eux, entre 10 ans et 15 ans. Qui va payer leur renouvellement ?** » a questionné Danièle Bovin.

Problèmes de santé, risques d'incendie, surfacturation, pannes, fragilité de l'appareil de part sa sophistication, ont été passés en revue dans l'argumentaire. Une remarque a été plusieurs fois reprise dans la salle : « **Pourquoi veut-on nous faire changer quelque chose qui fonctionne bien ? On n'a pas de problèmes avec nos anciens compteurs** ». « **Vous pouvez refuser la pose de ce nouveau compteur. Il faut pour cela envoyer un courrier en recommandé à Enedis. Nous pouvons agir individuellement. Et si nous disons tous qu'on n'en veut pas, on finira par se faire entendre** ».